



Association pour la Sauvegarde  
du Patrimoine Grauliérois

## LA SAINT-VALENTIN AU PONT DES AMOUREUX

Le 14 février 2017, à l'occasion de la Saint-Valentin, FR3 PAYS DE CORREZE a diffusé un reportage sur le Pont des Amoureux que certains d'entre vous ont peut-être vu.

MM. CHENOU, Maire de Lagraulière, et MAGE représentant la Fondation du Patrimoine, ont fait un bilan du projet de restauration et M. DELHOMMEAU, vice-président de l'ASPG, a donné plusieurs variantes de l'origine du nom qui reste encore un mystère (et c'est d'ailleurs très bien comme ça !).



Nous profitons de ce clin d'œil pour faire le point sur l'avancée du projet : le dossier de subvention transmis au Conseil Départemental devrait être étudié pour la fin mars, à la suite de quoi l'appel à souscription publique en partenariat avec la Fondation pourra être lancé.

Le pont sera intégré dans un circuit, dont le tracé a été remis, inscrit au PDIPR (Plan Départemental d'Inscription aux Parcours de Randonnée).

Ce chemin sera balisé et entretenu par Tulle'agglo avec un financement du Conseil Départemental.

L'aménagement devrait être terminé fin 2017.